

Schüler als Möbeldesigner

Mit ihrer multifunktionalen Holzbiene räumte die 3k der Mittelschule Mittelweiherburg beim Wettbewerb „Tischler? Trophy!“ groß ab.

Der Wettbewerb „Tischler? Trophy!“, den die Wirtschaftskammer und die Tischlerinnung für Schulen veranstalten, fand bereits zum dritten Mal statt. Schulklassen waren aufgerufen, ein Möbel zum Sitzen, Liegen oder Chillen zu gestalten. Zwölf Klassen aus dem ganzen Land machten sich im November an die Umsetzung - darunter auch die 3k der MS Mittelweiherburg.

Über 1.000 Arbeitsstunden

Zunächst wurden Ideen gesammelt, an den Entwürfen geübt und erste Versuche mit dem von der Fa. Tschabrun zur Verfügung gestellten Material gemacht. Danach hieß es für die 17 Schülerinnen und Schüler: „Säga, bohra, liema und schliefa!“. Über 1.000 Arbeitsstunden investierte das Team mit dem Namen „Chilly Beens“ in die Produktion ihres Werkstücks – einer multifunktionalen Holzbiene. Tatkräftig unterstützt wurden die fleißigen „Lehrlinge“ von Meister Oliver Nell des Harder Tischlereibetriebes Sternath. Neben ihrer Holzbiene kreierte die 3k eine eigene Facebook-Seite sowie unter Mithilfe von Lehrer Klaus Zanetti ein vierminütiges Präsentationsvideo.



Für die „Chilly Beens“ gab's großes Lob - und einen Scheck in Höhe von 250 Euro.

Am 6. März war es dann soweit, fand in der Kulturbühne AmBach in Götzis die Präsentation der Unikate und die Preisverleihung statt. Mit dem Sieg in der Kategorie „Facebook-Auftritt“ und Platz zwei in der Sparte „Kreativität“ räumten die „Chilly Beens“ groß ab. Neben einem ordentlichen Betrag für die bevorstehende Venedig-Projektwoche, durften sich alle Beteiligten über jede Menge neuer Erfahrungen freuen.



Die multifunktionale Holzbiene der 3k.